

Isi formulir ini dengan lengkap, melalui komputer. Berilah tanda pada kotak yang sesuai dan tulis 'N/A' pada jawaban yang tidak sesuai pilihan kartu (pendapatan minimum/ tahun Rp. 65 juta untuk kartu Gold dan perhitungan pendapatan minimum/tahun berdasarkan 3x Upah Minimum Propinsi (UMP) masing-masing daerah untuk kartu Classic)

Kartu AirAsia HSBC Gold Kartu AirAsia HSBC Classic

Data Pribadi

Nama lengkap sesuai dengan KTP/Paspor : (Nama depan, Nama tengah, Nama belakang) : **(wajib diisi)** Nama Panggilan :

Tn.

Nama yang dikehendaki dalam kartu (sesuai dengan KTP/Paspor) **(maks.19 karakter)**:

Jika terdapat singkatan nama pada KTP/Paspor, cantumkan nama lengkap tanpa singkatan :

Nama Sebelumnya :

No KTP/KIMS /PASPOR/KITAS : **(wajib diisi)** Tanggal Lahir (tgl/bln/thn) usia min.21 thn

 Tempat lahir **(wajib diisi)** **(wajib diisi)**

Alamat Rumah sesuai KTP **(wajib diisi)** :

Rw : **(wajib diisi)** RT : **(wajib diisi)** Kode Pos: **(wajib diisi)** Kelurahan :

Kecamatan : Kota :

Alamat Rumah sekarang
Sama dengan Alamat berdasarkan KTP/Paspor: **(wajib diisi)**

Rw : RT : Kode Pos: Kelurahan :

Kecamatan : Kota :

No Telepon : Email : **(wajib diisi)** **(maksimum 50 karakter)**

No Ponsel : **(wajib diisi)** Nama Ibu kandung sebelum menikah **(wajib diisi)**

***Ketentuan**
Dengan mengisi nomor ponsel/email ini, saya/kami memberi wewenang kepada bank untuk mengirimkan melalui nomor ponsel/email saya/kami seperti yang tercantum diatas dengan menggunakan layanan Short Messages Service (SMS)/email, Informasi mengenai kartu kredit saya/kami termasuk tetapi tidak terbatas pada : jumlah pemakaian; sisa kredit limit; tanggal jatuh tempo pembayaran; pembayaran minimum.

Pendidikan Status Perkawinan Jumlah tanggungan : **(wajib diisi)**

SMA Akademi Universitas Lajang Kawin Cerai Orang

Lainnya : (mohon sebutkan)

Rumah Lama menepati : thn bln Kebangsaan :

Milik sendiri Milik kantor Milik keluarga Indonesia

Sewa Hipotik Kos Lainnya :

Keluarga Tidak Serumah Yang Dapat Dihubungi Dalam Keadaan Darurat

Nama : (wajib diisi) No Telepon : (wajib diisi)

Alamat : (wajib diisi) Kota :

RT : RW : Kode Pos : (wajib diisi) Hubungan keluarga : (wajib diisi)

Pekerjaan & Pendapatan

Nama Perusahaan : (wajib diisi)

Departemen/bagian : (wajib diisi) Lama perusahaan berdiri : Thn (wajib diisi)

Gedung : (wajib diisi) Lantai :

Jalan/No/Kav :

Kelurahan : Kecamatan :

Kota : Kode Pos : (wajib diisi)

No Telepon : (wajib diisi) (kode area) Ext : (No Telepon)

Jabatan : (mohon disebutkan) Gaji tetap per tahun : Rp. (wajib diisi) Lama Bekerja: thn bln (wajib diisi)

Pekerjaan (wajib diisi)

Bankir Insinyur Pemilik Staf Akuntan Salesman

Lainnya : (mohon disebutkan)

Sektor Usaha (wajib diisi)

Perbankan Properti Kesehatan Telekomunikasi Teknologi Informasi Keuangan (Non Perbankan)

Lainnya : (mohon disebutkan)

Status Pekerjaan

Karyawan tetap Karyawan kontrak Wiraswasta Ibu Rumah Tangga

Perusahaan sebelumnya : (bila status bekerja saat ini kurang dari 2 thn) Lama Pekerjaan Terdahulu : thn

Referensi Bank Anda

Nasabah HSBC : (wajib diisi) Ya Tidak

No Rekening HSBC :

REFERENSI BANK LAIN (wajib diisi)

Nama Bank	No. Rekening	Jenis Rekening	Lama Menjadi Nasabah
<input type="text"/>	<input type="text"/>	<input type="text"/>	<input type="text"/>
<input type="text"/>	<input type="text"/>	<input type="text"/>	<input type="text"/>
<input type="text"/>	<input type="text"/>	<input type="text"/>	<input type="text"/>

Apakah Anda ingin mendebet rekening HSBC Anda

Ya Tidak

Jika Ya,

Pembayaran Minimum

Pembayaran Penuh

KARTU KREDIT LAIN (wajib diisi bila memiliki)

Nama Bank	No.Kartu	Pagu Kredit	Anggota sejak (bln / thn)
<input type="text"/>	<input type="text"/>	<input type="text"/>	<input type="text"/>
<input type="text"/>	<input type="text"/>	<input type="text"/>	<input type="text"/>
<input type="text"/>	<input type="text"/>	<input type="text"/>	<input type="text"/>

Pilihan Alamat Korespondensi

Alamat pengiriman kartu dan tagihan bulanan (wajib diisi) Kantor Rumah

Kartu Tambahan untuk Anggota Keluarga (Usia min. 17 tahun)

Nama lengkap sesuai dengan KTP/Paspor : (Nama depan, Nama tengah, Nama belakang) :

Tn.

Hubungan :

Suami/istri

Orangtua/anak

Kakak/adik

Lainnya :
(mohon sebutkan)

Nama yang dikehendaki dalam kartu (sesuai dengan KTP/Paspor) (maks.19 karakter) :

Nama ibu kandung sebelum menikah :
(wajib diisi)

No Telepon :
(wajib diisi)

(kode area)

(No Telepon)

Tanggal Lahir :
usia min.17 thn

No KTP/KIMS /PASPOR/
KITAS :

No Telepon
Kantor :

No Ponsel :
(wajib diisi)

Dengan menandatangani formulir ini, Saya menyetujui diterbitkannya Kartu Tambahan sesuai dengan informasi di atas dan bertanggungjawab sepenuhnya untuk membayar semua biaya/tagihan yang dikenakan terhadap Kartu Utama maupun Kartu Tambahan.

Tanda tangan pemohon Kartu Utama
sesuai KTP

Tanggal

Persetujuan

Dengan menandatangani formulir ini, Saya selaku pemohon Kartu Kredit HSBC menyatakan dan setuju bahwa informasi diformulir ini adalah lengkap dan benar. Saya telah membaca dan memahami Syarat dan Ketentuan Permohonan Kartu Kredit HSBC seperti yang telah tertera di bagian syarat dan ketentuan pemohon kartu kredit HSBC

Catatan: Iuran tahunan akan ditagih melalui tagihan bulanan Anda bila permohonan Anda disetujui, tidak ada biaya untuk proses aplikasi Anda. Sehubungan dengan permohonan Kartu Kredit Anda, kami meminta pengertian Anda apabila sewaktu-waktu pihak HSBC melakukan kunjungan ke alamat Anda.

Syarat dan Ketentuan program "Free Annual Fee for Life"

1. Program "Free Annual Fee for Life" berlaku bagi :
 - a. Pemegang kartu kredit AirAsia HSBC Emas/Klasik Visa utama ("Pemegang Kartu") yang mengajukan aplikasi Credit Shield pada saat pengajuan permohonan aplikasi kartu kredit.
 - b. Pemegang Kartu yang mendaftar Credit Shield dalam waktu 3 (tiga) bulan setelah tanggal ulang tahun penerbitan kartu (Card Anniversary Date). Untuk Pemegang Kartu yang mendaftar Credit Shield dalam waktu sebagaimana dimaksud dalam poin ini tetap diwajibkan untuk membayar iuran tahunan kartu kredit, akan tetapi iuran tahunan yang telah dibayarkan tersebut akan dikembalikan secara cash back ke rekening kartu kredit Pemegang Kartu pada bulan berikutnya setelah tanggal pendaftaran Credit Shield.
 - c. Pemegang Kartu yang mendaftar Credit Shield setelah waktu sebagaimana dimaksud dalam poin 1.b diatas. Apabila Pemegang Kartu mendaftar Credit Shield dalam waktu sebagaimana dimaksud dalam poin ini, iuran tahunan pada tahun yang berlaku yang telah dibayarkan oleh Pemegang Kartu tidak akan dikembalikan dalam bentuk apapun.
2. Program "Free Annual Fee for Life" tidak berlaku apabila Pemegang Kartu membatalkan Credit Shield yang telah diajukan (diaktifkan), sehingga iuran tahunan kartu kredit pada tahun yang berlaku akan ditagihkan kembali kepada Pemegang Kartu.
3. HSBC berhak mengubah dan/atau menambah persyaratan dan ketentuan ini setiap saat dengan memberitahukan perubahan tersebut selambat-lambatnya 7 (tujuh) hari sebelum perubahan tersebut berlaku.
4. Persyaratan dan ketentuan ini tunduk pada hukum Negara Republik Indonesia. Perselisihan yang mungkin timbul berkenaan dengan hal-hal yang dinyatakan dalam persyaratan dan ketentuan ini akan diselesaikan di pengadilan negeri Jakarta Selatan.
5. Informasi terkini untuk tarif dan biaya bunga kartu kredit dapat dilihat di www.hsbc.co.id.

Syarat dan Ketentuan Aplikasi Kartu Kredit HSBC

Pendapatan minimum per tahun		
Area	Classic	Gold
Jabotabek	Rp 45 juta	Rp 65 juta
Luar Jabotabek	Rp 45 juta	Rp 60 juta

- Pemohon Kartu Utama berusia minimal 21 tahun dan maksimal 65 tahun. Pemohon Kartu Tambahan berusia minimal 17 tahun.
- Pastikan kelengkapan dokumen dan informasi pada formulir aplikasi untuk menghindari penundaan proses aplikasi.
- Persetujuan aplikasi Kartu Kredit Utama HSBC dan besarnya pagu kredit yang diberikan sesuai dengan syarat dan ketentuan yang berlaku di Indonesia.

	Non Pemegang Kartu			Pemegang Kartu
	Karyawan	Pengusaha	Profesional	
KTP (Copy)	*	*	*	*
KITAS / KIMS & Paspor (Copy)	* untuk WNA	* untuk WNA	* untuk WNA	* untuk WNA
Informasi Kartu Kredit Bank Lain (Penerbit, No. Kartu, Pagu Kredit, Anggota Sejak)				* Cantumkan pada formulir aplikasi
Slip Gaji (Copy/Asli) #	**			
SKP (Asli) #	**			
Rekening Koran / tabungan (Copy) ##		*	*	
Rekening Telepon/Listrik/PAM	***	***	***	
SIUP/TDP (Copy)		*		
Surat Izin Praktek (Copy)			*	

- * Wajib dilampirkan
- ** Pilih salah satu
- *** Hanya diperlukan jika alamat KTP & Rekening Koran/Tabungan berbeda dengan alamat tempat tinggal
- # Slip gaji / SKP yang diperlukan adalah 1 diantara 2 bulan terakhir
- ## Copy rekening koran/tabungan 3 bulan terakhir atas nama aplikan atau perusahaan

Untuk batas kredit lebih dari Rp 50.000.000 diperlukan NPWP

Iuran Tahunan	Kartu Utama	Kartu Tambahan
Gold	Rp 300.000,-	Rp 125.000,-
Classic	Rp 150.000,-	Rp 75.000,-

Syarat dan Ketentuan Permohonan Kartu Kredit HSBC

Dengan menandatangani lembar sebelumnya dari formulir ini, Saya, selaku pemohon Kartu Kredit HSBC, menyatakan dan setuju bahwa :

- HSBC telah memberi penjelasan yang cukup mengenai karakteristik Kartu Kredit HSBC yang akan Saya manfaatkan dan Saya telah membaca, mengerti dan menyetujui semua persyaratan untuk pemanfaatan Kartu Kredit HSBC, termasuk manfaat, risiko dan biaya-biaya yang melekat pada Kartu Kredit HSBC tersebut.
- Semua informasi pada formulir aplikasi di balik ini (termasuk namun tidak terbatas pada informasi mengenai Pemegang Kartu Kredit Tambahan) adalah benar dan lengkap, dan dengan menandatangani formulir ini Saya menyetujui diterbitkannya Kartu Kredit Utama ("Kartu Utama") dan Kartu Kredit Tambahan ("Kartu Tambahan") (jika ada) oleh The Hongkong and Shanghai Banking Corporation Limited di Indonesia ("HSBC") sesuai dengan informasi yang Saya berikan di balik formulir ini. Saya menyatakan dan menjamin bahwa calon Pemegang Kartu Tambahan telah mencapai usia 17 tahun
- Saya memberi kuasa kepada HSBC untuk memeriksa semua kebenaran informasi yang telah Saya berikan dengan cara bagaimana pun dan menghubungi sumber mana pun yang layak menurut HSBC dan/atau merubah informasi dari waktu ke waktu sesuai dengan hasil pemeriksaan dan/atau keadaan sebenarnya
- Saya bertanggung jawab sepenuhnya untuk membayar semua biaya/tagihan yang dikenakan terhadap Kartu Utama maupun Kartu Tambahan yang tercantum dalam lembar penagihan termasuk iuran tahunan.
- Saya mengerti bahwa HSBC berhak menolak permohonan ini tanpa harus memberikan alasan apapun kepada Saya dan semua dokumen dan informasi yang telah diberikan oleh Saya dan/atau yang didapatkan oleh HSBC dari pihak ketiga sehubungan dengan permohonan ini adalah menjadi milik HSBC dan tidak akan dikembalikan kepada Saya.
- HSBC berdasarkan wewenang yang dimilikinya semata- mata berhak untuk menerbitkan Kartu Tambahan kepada orang yang Saya usulkan sebagai Pemegang Kartu Tambahan dengan mengacu pada ketentuan dan syarat yang telah ditetapkan oleh HSBC dan Saya menyatakan bahwa Saya bertanggung jawab sepenuhnya atas seluruh transaksi yang dilakukan oleh Pemegang Kartu Tambahan.
- Apabila aplikasi Kartu Kredit HSBC Saya disetujui dan Saya berhalangan untuk menerima Kartu Kredit HSBC, maka HSBC berhak memberikan Kartu Kredit HSBC Saya kepada penerima yang telah ditentukan sebelumnya oleh Saya
- Saya menyatakan dan menyetujui bahwa HSBC tidak bertanggung jawab atas kerugian yang timbul dan diderita oleh Saya yang disebabkan oleh penggunaan yang tidak bertanggung jawab oleh penerima Kartu Kredit HSBC yang telah ditentukan oleh Saya.
- Dengan tidak mengurangi ketentuan dalam Perjanjian Pemegang Kartu Kredit HSBC, Saya dengan ini menyatakan setuju dan memberi kuasa kepada HSBC untuk :
 - mengungkapkan data/informasi sebagaimana tercantum dalam formulir ini kepada pihak ketiga yang merupakan rekanan usaha dan telah terikat dalam suatu perjanjian HSBC dan membebaskan HSBC dari segala tuntutan dan/atau klaim atas segala resiko yang timbul karenanya
 - menggunakan semua data dan informasi tersebut untuk segala keperluan lainnya termasuk tetapi tidak terbatas untuk tujuan pemasaran atau sepanjang dimungkinkan dan diperkenankan oleh ketentuan perundang-undangan yang berlaku, di mana apabila diperlukan persetujuan dari pihak ketiga mana pun untuk menggunakan data dan informasi tersebut, Saya menyatakan dan menjamin bahwa persetujuan tersebut telah didapatkan dan untuk itu Saya dengan ini menjamin dan membebaskan HSBC dari segala tanggung jawab yang timbul dari kegagalan Saya untuk memenuhi ketentuan tersebut.
- Saya dengan ini memberi kuasa kepada HSBC untuk mendebet dan/atau menutup dan/atau memblokir Kartu Kredit, rekening koran, rekening tabungan, deposito dan/atau rekening-rekening lainnya milik Saya yang ada di HSBC, baik yang telah ada dan/atau yang akan ada di kemudian hari guna pembayaran seluruh kewajiban Saya sehubungan dengan penggunaan Kartu Kredit HSBC.
- Saya dengan ini membebaskan HSBC dari segala tuntutan dan/atau gugatan dari pihak ketiga mana pun termasuk suami/istri/ahli waris Saya sehubungan dengan pendebitan dan/atau penutupan dan/atau pemblokiran tersebut di atas. Kuasa ini hanya akan berakhir apabila fasilitas Kartu Kredit HSBC Saya telah ditutup dan tidak ada lagi kewajiban- kewajiban Saya kepada HSBC yang harus Saya penuhi.
- Persetujuan aplikasi Kartu Kredit Utama dan Tambahan HSBC dan besarnya pagu kredit yang diberikan sesuai dengan Syarat dan Ketentuan yang berlaku di HSBC.
- Saya menerima dan mengikatkan diri untuk membaca, mengerti, tunduk dan mematuhi setiap dan semua syarat-syarat dan ketentuan-ketentuan (termasuk yang tercantum dalam Perjanjian Pemegang Kartu Kredit HSBC) yang berlaku di HSBC sehubungan dengan setiap dan/atau semua jenis Kartu Kredit yang Saya pergunakan dari waktu ke waktu.
- Persyaratan dan ketentuan ini tunduk pada hukum Negara Republik Indonesia.
- Perselisihan yang mungkin timbul berkenaan dengan hal-hal yang dinyatakan dalam persyaratan dan ketentuan ini akan diselesaikan di Pengadilan Negeri Jakarta Selatan.
- Informasi terkini untuk tarif dan biaya bunga kartu kredit dapat dilihat di www.hsbc.co.id.

Sebelum Anda mengirimkan form aplikasi ini, perhatikan hal-hal berikut:

- Anda tidak dapat menyimpan data yang sudah Anda ketik, oleh karena itu lakukan pencetakan (*print*) Print Form untuk setiap halaman dari form aplikasi ini .
- Pastikan Anda sudah **membubuhkan tanda tangan** pada kotak yang tersedia, *dengan menggunakan pena*.
- Gunting dan tempelkan peranko balasan dibawah ini pada amplop yang digunakan.

KIRIMAN BALASAN/KIRBAL

KP 1 JAKARTA SELATAN 12000
Izin No.8/KIRBAL/JKS/WIL POS IV/2008
Kupon ini berlaku sebagai peranko
balasan ke HSBC

- Kirimkan form aplikasi ini beserta fotocopy dokumen pelengkap yang tercantum pada syarat dan ketentuan, ke alamat :

**Kepala Kantor Pos Jakarta Selatan
Jakarta 12017
P.O.Box 1750/JKS/12017**
**Untuk diserahkan kepada HSBC CPD Telesales
Gedung Argo Manunggal, Lt. 14
Jl. Jend. Gatot Subroto Kav.22
12930 Jakarta**